



Renovación Nacional es el primer partido político que cumple con el requisito de constituirse en todo el país. En la fotografía, Andrés Allamand, Gonzalo García y el presidente Ricardo Rivadeneira, quien aparece firmando, mientras observa el director del Servicio Electoral, Juan Ignacio García.

Con 61 mil firmas se inscribió el partido Renovación Nacional

SANTIAGO.— Como la "demostración más elocuente del respaldo ciudadano a nuestra iniciativa" calificó la directiva de Renovación Nacional las 61 mil 167 firmas que llevó al Servicio Electoral, para constituirse, de acuerdo con la legislación vigente, que exige 33 mil 550.

Pasadas las 11.15 horas llegaron el presidente de Rn, Ricardo Rivadeneira; los vicepresidentes Andrés Allamand, Sergio Onofre Jarpa y Jaime Guzmán; el secretario general Gonzalo García, y el tesorero Tassilo Reisenegger. Los recibió el director del Servicio Electoral, Juan Ignacio García, quien destacó que es el primer partido que se inscribe a nivel nacional.

Luego de los archivadores con las firmas, que llegaron a las 9.30 horas en un camión, concurrieron los dirigentes acompañados de un grupo de adherentes, que portaban banderas y lienzos con los emblemas de Rn.

Juan Ignacio García les dijo que las firmas continuarían el trámite que indica la ley, para cerrar el proceso de inscripción.

El presidente de Rn, Ricardo Rivadeneira, ante la presencia de numerosos periodistas, leyó una declaración en que se establece que "con la constitución de Renovación Nacional, en todas las regiones del país, culmina una importante etapa en la formación de la fuerza política que Chile necesita para respaldar su estabilidad institucional y hacer prevalecer en la futura democracia los

principios y orientaciones de una sociedad integralmente libre".

Recordó que "al iniciar nuestra vida política señalamos que el primer propósito era construir un cauce unitario que terminara con la fragmentación de sectores que comparten un ideario común y ofrecer una posibilidad de participación a todos los chilenos que por diversas razones se habían mantenido distanciados de sus responsabilidades cívicas. Para este efecto, nos dirigimos especialmente a las personas de orden y trabajo que, por lo general, no asumían antes sus obligaciones políticas, delegándolas en terceros o refugiándose en una apatía inconsciente".

Rivadeneira expresó que, "a su vez, y a partir del reconocimiento de las trascendentales realizaciones del régimen militar, invitamos a todos los chilenos a comprometerse en la tarea común de consolidar estructuras políticas, económicas y sociales que estimulen la libertad personal como fundamento del progreso espiritual y material, en contraste con las anacrónicas y fracasadas concepciones socialistas".

Después de ese llamado, el dirigente manifestó que la "decisión original de conformar una alternativa política con personalidad e identidad propias, voluntad y capacidad de ser mayoría, y resuelta a gravitar decisivamente en el desarrollo político, económico y social del país, es hoy una realidad tangible".